

## **Elisabethsammlung 2024**

### **für Menschen in Not im Burgenland**

Armut ist in Österreich Realität: 336.000 Menschen sind absolut arm. Sie können die Miete nicht rechtzeitig bezahlen, im Winter nicht heizen oder sich nur jeden zweiten Tag eine vollwertige Mahlzeit leisten. Vor allem für Frauen und Kinder sind die Folgen der vergangenen Krisenjahre weiterhin deutlich zu spüren. Als Caritas sind wir da, wir handeln, wir helfen. Weil Frauen und Kinder eine gute Zukunft verdienen. Weil das Geschlecht nicht das Armutsrisiko bestimmen darf. Ihre Spende bewirkt, dass eine Alleinerzieherin und ihr Kind in der Wohnung bleiben können. Dass ein Mindestpensionist die Energierechnung begleichen kann. Dass eine Familie einen weiteren Monat genügend Essen hat. Jeder Euro macht einen Unterschied!

**Elisabeth-Sonntag am Welttag der Armen: 17. November 2024**

**[www.caritas-burgenland.at/armut](http://www.caritas-burgenland.at/armut)**